
Mail David BLAIS

-- Bonjour

Je vous écris au sujet de l'entreprise de concassage ACJTP à Héric zone de 
l'Erette.
je suis situé à coté de cette entreprise, une société étant pour moi bien placé 
pour le recyclage de béton ou pour de la pierre recyclée.
Les agents sont très aimable, aucun bruit dans mes bureaux et peu à l'extérieur,
les merlons de pierre sont placés de façon à bloquer les bruits et la 
poussières, un bon dispositif.
une bonne entreprise et le recyclage fait parti du monde de maintenant, pourquoi
jeter inutilement et n’importe ou quand des entreprise comme celle ci sont la 
pour cela

respectueusement

*David BLAIS*


